

3学期のごあいさつ

港区立赤坂小学校

校長 齋藤 恵

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

令和4年がスタートしました。年末から寒波の影響で大変冷え込み、空気の冷たさに心も体もぎゅっと縮こまってしまうような年明けでしたが、冷たく澄み切った空に昇ってくる初日の出は大変美しく、一年の希望をもたせてくれるような気持ちになりました。

昨年はコロナ禍ではありましたが、9月に運動会、そして12月に学芸会という大きな行事を実施することができました。実施にあたり、感染症対策のために保護者ならびに地域の皆様には、様々な制限やお願いごとをさせていただきました。それでも、大変スムーズに行えたこと、そして、子供たちの記憶に残る学校行事ができたことは、ひとえに多くの方々のご理解とご協力の賜物であると感じております。心から感謝申し上げます。

また、昨年実施いたしました学校関係者評価につきまして、地域の方々および9割以上のご家庭からの回答をいただきました。本校の教育活動に対して、概ねよい評価を多くいただけたことは大変励みになりました。また、改善が必要な事項やご意見につきましても、よりよい学校教育を行っていくための指針と真摯に受け止め、今後に活かしてまいりたいと考えております(学校関係者評価の結果は、別途ホームページに掲載いたします)。

今年は、この2年間できなかった様々な取組を今一度見直し、新しい形で実施していきたいと考えております。そして、地域の皆様ならびに保護者の皆様に、子供たちがはつらつと学校生活を送る様子を見ていただきたいと考えております。さらに、しばらく自粛していた地域の方との交流や、体験活動など、子供たちが「楽しい」「もっと知りたい」「やってみたい」と感じられる多くの学びの機会を作りたいと考えておりますので、引き続きお力添えをいただきますようお願い申し上げます。